



Cristina Kirchner recibió en su casa el apoyo de referentes de organismos de DDHH



Lavalle: Estudiantes recorrieron los Caminos Rurales en una experiencia educativa y ambiental

Cierre del Primer Cuatrimestre de las Diplomaturas UNA en La Costa

Comenzó una nueva edición de los Juegos Bonaerenses

Fuerte respaldo a Cristina en el PJ del Partido de La Costa



POLÍTICA

Cristina Kirchner recibió en su casa el apoyo de referentes de organismos de DDHH

La exmandataria recibió a representantes de Madres de Plaza de Mayo, H.I.J.O.S y otros referentes de organismos de Derechos Humanos.

La expresidenta Cristina Kirchner recibió este lunes en su domicilio del barrio de Constitución a referentes de organismos de Derechos Humanos que se acercaron para brindarle su apoyo en el marco de la reciente confirmación de su condena en la causa Vialidad.

La ex mandataria recibió a integrantes de Madres de Plaza de Mayo como Taty Almeida y Vera Jarach, de H.I.J.O.S y de la Liga Argentina por los Derechos Humanos.

Taty Almeida ingresó al domicilio de Cristina cerca de las 15.45 y fue reconocida por los seguidores de la expresidenta que se congregaron en las inmediaciones de su casa en Constitución. "¡Madres de la Plaza, el pueblo las abraza!", gritó la militancia.

"Es muy serio e injusto, totalmente repudiable. Pero no la van a vencer", advirtió Almeida, en diálogo con la agencia Noticias Argentinas.

La visita se dio en el medio de la vigilia de militantes que se sumó a apoyar a la expresidenta al frente de su domicilio de la calle San José 1.111.

Por la mañana, Cristina Kirchner también había recibido la visita de su hijo Máximo Kirchner; la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza; y el ministro de Justicia y Derechos Humanos bonaerense, Juan Martín Mena.

El peronismo se prepara para marchar en apoyo a Cristina Kir-

chner mientras la Justicia define la prisión domiciliaria

El peronismo se alista para marchar este miércoles desde la casa de Cristina Kirchner, en el barrio porteño de Constitución, hasta los tribunales de Comodoro Py, donde la expresidenta será notificada sobre la condena a seis años de prisión e inhabilitación perpetua para ejercer cargos públicos, ratificada por la Corte Suprema de Justicia en el marco de la causa Vialidad Nacional. Este lunes se confirmó que la convocatoria será a las 10 de la mañana.

En los últimos días, diversas tribus se dieron cita en la sede del Partido Justicialista (PJ) nacional, en la calle Matheu, con el objetivo de coordinar la logística de una movilización que se espera sea masiva. Será, además, una demostración de fuerza para un peronismo que busca retomar la iniciativa, en este caso con el frente externo como aglutinador.

El puntapié inicial ocurrió la semana pasada, cuando apenas horas después de conocido el fallo de la Corte, el Consejo Nacional del PJ sesionó, con Sergio Massa, Juan Grabois y Guillermo Moreno como invitados estelares, en una convocatoria amplia a la que acudieron todas las escisiones de un justicialismo en alerta.

El gran ausente de la ocasión fue Axel Kicillof. El senador José Mayans, delegado por Cristina como articulador de los distintos sectores, argumentó que esta semana habría otra reunión con



Cristina recibió el apoyo en su casa de referentes de organismos de Derechos Humanos.

los gobernadores de Unión por la Patria (UP) y que por eso no se le cursó invitación. Quien sí estuvo

en el mitin fue el riojano Ricardo Quintela, aunque no en su rol de jefe provincial sino como titular

del PJ de su distrito. [Ámbito.com](http://Ambito.com)



Cristina, junto a Taty Almeida y Vera Jarach.



Atlántica Video Cable S. A.



TV
Digital HD



Internet Banda Ancha



Packs de TV+Internet

Casa Central: Santa Teresita | (02246) 420-282 / 430-809 / 430-810 / 420-500

General Conesa
(02245) 49-2135

General Lavalle
(02252) 49-1313

Las Toninas
(02246) 43-1064

Mar del Tuyú
(02257) 15 580454

Costa del Este
(02246) 43-5420



www.avcsa.com.ar



info@avcdigital.com.ar



[atlanticavideocable](https://www.facebook.com/atlanticavideocable)

18 DE JUNIO ARGENTINA CON CRISTINA



**EL MIÉRCOLES TODOS
LA ACOMPAÑAMOS A
COMODORO PY**

AH
ARGENTINA
HUMANA

**COOPERATIVA DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS
DE MAR DEL TUYÚ LTDA.**

CONCESIONARIA DEL SERVICIO CLOACAL

Calle 61 N° 336 TE. 02246-430067

Horario de atención: Lunes a viernes 8.30hs a 14.30hs. / Sabados: 8.30hs a 13.00hs

Comenzó una nueva edición de los Juegos Bonaerenses

Este viernes 13 de junio se dio inicio a los Juegos Bonaerenses 2025 en el Centro de Jubilados La Amistad de Mar del Tuyú.

La categoría que abrió esta edición fue la de Personas adultas mayores, con la primera de las tres fechas programadas para esta modalidad.

Las competencias continuarán la semana próxima con distintas disciplinas y categorías: Fútbol, el martes 17 en Villa Clelia; Básquet 3x3, el miércoles 18 en Mar del Tuyú; y Beach Vóley, el jueves 19 en el Centro Municipal de Deportes de Playa de Mar de Ajó.

Los Juegos se dividen en tres grandes modalidades, tanto en el área de Cultura como en Deportes: Personas adultas mayores, Juveniles y Personas con discapacidad.

La competencia comienza con la etapa Distrital, que se desarrolla durante los meses de junio y julio. Luego, en agosto y septiembre, se disputará la etapa Regional. Los equipos ganadores clasificarán a la Final Provincial, que tendrá lugar durante la primera quincena de octubre en la ciudad de Mar del Plata.

Sergio Tataryn, coordinador de los Juegos Bonaerenses en el Partido de La Costa, expresó: "Los Juegos se vienen desarrollando hace 30 años. Son una política pública con una gran estructura, que se sostiene pese a los recortes presupuestarios, porque hay una comprensión —tanto desde la gestión municipal como desde la provincial— de la necesidad de mantener estos espacios de compañerismo".

Y agregó: "Por eso es necesario reconocer la importancia de estos Juegos. Más allá de lo competitivo, tienen una impronta social que permite la participación de personas de todas las edades y procedencias, que integran distintas instituciones como centros de jubilados, sociedades de fomento, clubes de barrio, programas educativos como Patios Abiertos, escuelas de todos los niveles y modalidades, y también espacios vinculados al área de discapacidad, como escuelas especiales o talleres protegidos".



GRAL LAVALLE: El municipio firmó un convenio con la Universidad Atlántida Argentina para facilitar el acceso a los jóvenes del distrito

En la mañana de hoy, la Municipalidad de General Lavalle firmó un convenio con la Universidad Atlántida Argentina (UAA) con el objetivo de promover el acceso a la educación superior para los jóvenes del distrito.

Gracias a este acuerdo, los estudiantes de General Lavalle que elijan formarse en la UAA solo abonarán el 25% del valor total de la cuota, lo que representa una herramienta concreta para acompañar y alentar la continui-

dad educativa.

Durante el acto, estuvieron presentes el Intendente Nahuel Guardia, el Secretario de Cultura Nicolás Toucedo, y por parte de la universidad, la Secretaria de Extensión, Sra. María Sol López, junto a la Vicerrectora de la institución, Ingeniera Alicia Gil.

Este nuevo paso reafirma el compromiso del Municipio de trabajar por más y mejores oportunidades para los jóvenes.



COOPERATIVA DE OBRAS Y SERVICIOS LAS TONINAS LTDA.



COSYC LAS TONINAS LTDA
TEL. (02246) 431086 E-MAIL:
info@cosyclastoninasltda.com.ar



COS | COOPERATIVA DE PROVISIÓN DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS DE SAN CLEMENTE DEL TUYÚ LTDA.

CALLE 61 N° 336 TE 02246 430067
lun a vie. 8.30 a 14.30 | sab: 8.30 a 13 hs.

A 204 años del paso a la inmortalidad del Gral. Don Martín Miguel de Güemes, la Costa le rinde homenaje

La Municipalidad de la Costa acompaña la invitación del Instituto de Investigaciones Históricas Juan Manuel de Rosas Partido de La Costa al acto en conmemoración del Paso a la Inmortalidad del Héroe Nacional Don Martín Miguel de Güemes, a desarrollarse el día martes 17 de junio, a las 15hs, en el Monumento Busto de Martín de Güemes, ubicado en la calle Entre Ríos y Mendoza de la localidad de Santa Teresita.

Don Martín Miguel de Güemes (1785-1821) fue un destacado militar y líder político salteño que jugó un papel crucial en

la Guerra de la Independencia Argentina. Reconocido por su valentía y estrategia, organizó y lideró las milicias gauchas del norte del país en una resistencia clave frente a los avances realistas. Su accionar fue esencial para contener al enemigo en la frontera norte, lo que permitió a San Martín avanzar con su campaña libertadora en el sur del continente. Güemes es recordado como un símbolo del coraje popular y la defensa del territorio patrio.

Este encuentro busca rendir homenaje a su legado de dignidad y soberanía.



Estudiantes recorrieron los Caminos Rurales en una experiencia educativa y ambiental

En el marco de las propuestas impulsadas por la Dirección de Turismo, se realizó una salida educativa junto a estudiantes del Centro Educativo Complemen-

tario (CEC), recorriendo distintos puntos de interés de los Caminos Rurales de General Lavalle.

La actividad tuvo como objetivo promover la reflexión ambiental, el conocimiento de la historia local y el contacto directo con el entorno natural.

Durante la jornada se visitaron tres sitios emblemáticos:

Almacén de Ramos Generales "La Popular": Allí se abordó el rol fundamental que tuvo este tipo de

comercios en la vida rural de fines del siglo XIX. Además, se recordó a Humberto Gasparri, conocido como Don Lulo, figura destacada de la comunidad lavallense.

Cruz de la Misión: En este sitio histórico se reflexionó sobre las primeras visitas religiosas al territorio, reconociendo su valor simbólico y espiritual en la historia del partido.

La Loma: Se recorrió este paisaje

natural que guarda huellas de las comunidades originarias que habitaron la zona, como los querandíes y pampas. Se puso en valor su vínculo respetuoso con la naturaleza y su legado cultural.

En cada una de las paradas, la experiencia fue acompañada por señalética interpretativa que brinda contexto histórico y natural, enriqueciendo el aprendizaje.

La jornada culminó en el Centro de Educación Agraria (CEA), donde se compartió una colación, experiencias y contenidos ofrecidos por el equipo del centro.

Esta propuesta se enmarca en las políticas de educación ambiental que promueven el conocimiento, el cuidado del patrimonio y el fortalecimiento del vínculo con el entorno.

Edicto.

El Tribunal de Trabajo N° 1 de Dolores, cita y emplaza por diez días a herederos y acreedores de ROJAS ALICIA AMELIA, DNI 12.735.485, en autos "ROJAS ALICIA AMELIA C/ ECHEVERRÍA JAIR EZEQUIEL S/ CONSIGNACIÓN" NRO. 38543, a fin que comparezca/n en juicio a hacer valer sus derechos. Dolores, abril de 2025. RECONDO Gregorio, SECRETARIO.

Nota: El presente edicto deberá publicarse por dos (2) días en el Boletín Judicial y en Diario Pionero. El actor goza del beneficio de gratuidad que le otorga el art. 27 de la ley 15.057
RECONDO Gregorio. SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de General Lavalle cita y emplaza por el término de treinta días a herederos y acreedores de Rubens Gilbert LAFFAYE.
General Lavalle, 9 DE ABRIL DE 2025. Juan Manuel López. Auxiliar Letrado

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de General Lavalle cita y emplaza por el término de treinta días a herederos y acreedores de Celia Elida DELFINO. General Lavalle, 30 de mayo de 2025.- LOPEZ Juan Manuel. AUXILIAR LETRADO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de General Lavalle cita y emplaza por el término de treinta días a herederos y acreedores de Dominga Haydee VERA. General Lavalle, 29 DE ABRIL DE 2025.- LOPEZ Juan Manuel. AUXILIAR LETRADO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de General Lavalle cita y emplaza por el término de treinta días a herederos y acreedores de ANDRÉS BERGERY HAYDEE GRACIANA SELIZ o SELIS. General Lavalle, 9 de junio de 2025. LOPEZ Juan Manuel. AUXILIAR LETRADO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de General Lavalle cita y emplaza por el término de treinta días a herederos y acreedores de Luis MANZI. General Lavalle, 10 de junio de 2025.- LOPEZ Juan Manuel. Auxiliar Letrado

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de General Lavalle cita y emplaza por el término de treinta días a herederos y acreedores de Luis Alberto Velluti. General Lavalle, 3 de junio de 2025.- LOPEZ Juan Manuel. Auxiliar Letrado

VIVAS NOS QUEREMOS

pionero
PRIMER DIARIO DE LA ATLANTIDA ARGENTINA

PUBLICACION EDICTOS JUDICIALES



2246 509820



pionerodiario@gmail.com



pionero.diario

Edicto

El Juzgado civil y comercial N 3 , Secretaria Única del Departamento Judicial de Dolores, cita y emplaza por treinta días en los autos "BRUNACCI JULIETA LAURA S/ SUCESIÓN, AB- INTESTATO Expediente 75.113, a herederos de Julieta Laura BRUNACCI DNI 27.602.149. Dolores, 13 de junio de 2025. ARBELECHE , Adolfo Secretario.

APOYO DEL PJ

Juan de Jesús: “No puede haber democracia con proscripción”. Fuerte respaldo a Cristina en el PJ del Partido de La Costa

“En democracia no hay proscripción. Si hay proscripción es porque no hay democracia. Y si no hay democracia, estamos en la antesala de una dictadura.”

Vecinos, sindicatos, agrupaciones sociales y dirigentes del peronismo se reunieron en la sede del Partido Justicialista en Mar de Tuyú para repudiar el fallo de la Corte Suprema y expresar su apoyo a Cristina Fernández de Kirchner. Juan de Jesús y Juan Pablo de Jesús encabezaron el acto, donde se anunciaron medidas de movilización y se criticó con dureza el accionar judicial.

Una masiva reunión se llevó a cabo este viernes en la sede central del Partido Justicialista (PJ) en Mar de Tuyú, donde se congregaron vecinos, sindicatos, organizaciones sociales y referentes políticos para expresar su repudio al fallo reciente de la Corte Suprema y brindar su respaldo a la expresidenta Cristina Fernández de Kirchner. El encuentro estuvo encabezado por el presidente del PJ local e intendente del Partido de La Costa, Juan de Jesús, y por el diputado provincial y exintendente Juan Pablo de Jesús.

Durante el encuentro, el intendente Juan de Jesús fue enfático al advertir sobre el grave contexto institucional que atraviesa el país. En diálogo con FARO Noticias, señaló: “Es la segunda proscripción que tiene un partido político en la Argentina. El primero fue el peronismo allá por 1956, y ahora volvemos a tener otra en 2025”, en clara alusión a lo que considera una persecución política encubierta por causas judiciales.

“Disfrazan una causa judicial, encuentran a jueces que entraron por la ventana y arbitran justicia. Mienten. Las falsas noticias son las que constituyen opinión pública”, afirmó con dureza, y añadió: “Hoy lo que necesitamos es tener calma, hablar con nuestros compañe-

ros, defender nuestras causas, defender nuestros ideales. Porque tenemos claro que nuestros ideales están puestos en los jóvenes, en los niños y en este querido Partido de La Costa.”

Juan de Jesús también destacó la importancia de la militancia y la organización en este momento crítico: “Venimos a hablar con nuestros compañeros para que nos estemos acompañando. Pero al mismo tiempo también para que acompañemos a nuestro pueblo en este devenir. No es un devenir de aventura, es un devenir de justicia social, de derechos, de trabajo, de producción.”

Por su parte, Juan Pablo de Jesús tomó la palabra para enfatizar el carácter injusto del fallo contra Cristina. Retomando una frase de Máximo Kirchner, expresó: “Prefieren este final antes que haber traicionado al pueblo. Para mí esto no es un final, sino un nuevo comienzo. Nadie le puede decir a Cristina, ni a Néstor, que hayan traicionado al pueblo”.

El acto también sirvió como espacio de organización para la movilización hacia la Ciudad de Buenos Aires. Según informaron los referentes, se pondrán a disposición micros desde todas las localidades del distrito para participar del acto en Comodoro Py, donde se espera acompañar a la expresidenta.

“La convocatoria se organizaba entre hoy y mañana. Ya se está haciendo un relevamiento de la gente que quiere viajar, y desde el lunes se va a informar por redes sociales todo lo inherente al acto”, comentó uno de los organizadores. La intención es llegar a Capital Federal alrededor de las 11 de la mañana y movilizar hacia los tribunales federales.



En su intervención, Juan de Jesús también lanzó críticas al escenario nacional e internacional, vinculando el accionar del actual gobierno con prácticas autoritarias: “Antes se valían de las balas de los militares. Hoy, de jueces corruptos. ¿Cómo vamos a elegir un presidente con una motosierra? Corta cabezas, corta estudio, corta libros.”

Y concluyó: “La verdad siempre llega, aunque a veces tarde. Tenemos que plantear de qué posición estamos y qué defendemos. Y defenderlo con la frente en alto. No tenemos nada que esconder. Pero exigimos una justicia limpia, no esta justicia amañada.”

La jornada dejó en claro que el peronismo de La Costa se en-

cuentra movilizado y decidido a resistir lo que consideran una nueva avanzada contra los derechos conquistados. En palabras del intendente: “No puede ser una Argentina para pocos.”

Faronoticias



Cierre del Primer Cuatrimestre de las Diplomaturas UNA en La Costa

La Municipalidad de La Costa informa que los días 13 y 14 de junio se desarrollarán los encuentros presenciales de cierre del primer cuatrimestre de las Diplomaturas de Extensión que dicta la Universidad Nacional de las Artes (UNA) en el distrito, en el marco del convenio que fortalece el acceso a la formación artística pública y gratuita en el territorio.

Las actividades tendrán lugar en las sedes oficiales del programa: el Centro Cultural de San Clemente y el Espacio Multicultural de Mar de Ajó, espacios que se consolidan como referentes clave en el desarrollo de propuestas educativas y culturales de calidad para nuestra comunidad.

Durante estas jornadas de cierre, los estudiantes participarán en diversas instancias académicas que incluyen presentaciones de

trabajos individuales y grupales, prácticas presenciales con docentes tutores y evaluaciones teóricas parciales, en el marco de un proceso formativo que pone en valor la construcción colectiva del conocimiento y la producción artística.

Las diplomaturas que forman parte de esta propuesta son: Diplomatura en Luthería, con sede en el Centro Cultural de San Clemente, a cargo del tutor Prof. Nerwin Naranjo.

Diplomatura en Puesta Escénica de las Danzas Folklóricas y Populares Argentinas, con tutoría de la Téc. Jorgelina Orduña.

Diplomatura en Planificación de Actos Escolares e Institucionales, con sede en el Espacio Multicultural de Mar de Ajó, bajo la coordinación del Téc. Ramiro Hipólito.



Este primer cierre cuatrimestral representa un paso significativo en el proceso educativo de los estudiantes, quienes, tras el receso invernal, continuarán con el segundo tramo del tra-

yecto formativo que incorporará nuevas materias, contenidos y experiencias.

Desde la Municipalidad de La Costa celebramos este avance

como parte del compromiso sostenido con la educación superior descentralizada, el fortalecimiento de la cultura local y el acceso equitativo al conocimiento artístico para todos y todas.

El municipio incorporó dos nuevos vehículos para el transporte municipal

La Municipalidad de General Lavalle realizó la adquisición de dos vehículos Renault Kangoo II Express, 0 kilómetro, con capacidad para cinco pasajeros y motorización naftera.

La compra se llevó a cabo bajo la modalidad de compra corporativa para organismos públicos, lo que permitió obtener un importante ahorro en el costo total de los vehículos.

La inversión total ascendió a \$55.600.000, financiada en su totalidad con recursos propios municipales, sin recurrir a financiamiento externo.

Las unidades serán destinadas al transporte municipal, distribuidas de la siguiente manera:

Una unidad prestará servicios en Casco urbano.

La otra estará asignada a la localidad de Paraje Pavón.

Esta incorporación forma parte del compromiso de la gestión municipal de fortalecer la flota de vehículos oficiales, con el objetivo de mejorar la prestación de servicios y la operatividad de las distintas áreas del Municipio.



OFICINA DE GESTIÓN DE
RECLAMOS
0800 999 8324



Se realizó la primera jornada del programa “Guardianes de la Seguridad Vial”

El pasado 10 de junio se conmemoró en Argentina el Día de la Seguridad Vial. En ese marco, la Dirección de Tránsito municipal, dependiente de la Secretaría de Ordenamiento Urbano a cargo de Adrián González, comenzó a desarrollar una serie de actividades con el objetivo de promover la educación y concientización vial en toda la comunidad.

Una de las principales acciones fue la primera prueba piloto del programa educativo “Guardianes de la Seguridad Vial”, realizada en la Escuela República Italiana de la localidad de Santa Teresita, y destinada a estudiantes de 3º y 4º grado.

La jornada estuvo a cargo de los agentes de tránsito locales, quienes habitualmente colaboran con la seguridad en los

operativos de corte escolar. Durante la actividad, se propusieron dinámicas lúdicas y didácticas para captar la atención de los niños y promover el aprendizaje de las normas de tránsito desde edades tempranas.

El director de Tránsito, Luciano Graña, participó de la experiencia y expresó: “Venimos trabajando en estas charlas para los más pequeños desde hace tiempo. Creemos firmemente que la educación vial debe comenzar en la infancia para fomentar una buena conducta al volante en el futuro. Por eso, Guardianes de la Seguridad Vial es un proyecto muy importante tanto para mí como para todo el cuerpo de agentes de tránsito. Fue una hermosa jornada acompañada por docentes y estudiantes, pero entendemos que es necesario



dar un paso más y ampliar esta propuesta a otras instituciones educativas. Invitamos a la comunidad a sumarse y les recordamos que cuentan con nuestro

total apoyo para replicar esta experiencia”.

Durante todo el mes de junio, la Dirección de Tránsito municipal

continuará impulsando acciones vinculadas a la seguridad vial, la prevención y la educación.

Finalizó la obra de pavimentación en la entrada de Pavón y ya está habilitada al tránsito



Desde el Municipio de General Lavalle se informa a la comunidad que finalizó la obra de pavimentación en la calle de acceso a la localidad de Pavón.

La arteria ya se encuentra completamente habilitada para la circulación vehicular, lo que mejora notablemente la transitabilidad y las condiciones de ingreso y egreso de vecinos y visitantes.

Agradecemos a los vecinos por la paciencia durante el tiempo que duraron los trabajos.

pionero
PRIMER DIARIO DE LA ATLANTIDA ARGENTINA

PUBLICACION EDICTOS JUDICIALES



2246 509820



pionerodiario@gmail.com



pionero.diario

**RUTA 11 KM. 323
GRAL. LAVALLE
02246- 434150**

